

Profil Fakultas Ekonomi dan Manajemen

Fakultas Ekonomi dan Manajemen telah memiliki sejarah dan prestasi selama lebih dari 80 tahun, asal mulanya adalah gabungan dari perguruan Guangxi dan departemen ekonomi universitas Guangxi sejak tahun 1936. Sekolah ekonomi dan manajemen telah melakukan reorganisasi pada tahun 2005 atas gagasan ekonom terkenal Profesor Luo Zhisong, seorang ahli yang mendapat tunjangan khusus dari pemerintah yang diberikan oleh dewan negara dan di saat itu dia menjabat sebagai dekan pendiri fakultas. Melalui proses yang panjang akhirnya menjadi satu fakultas yang berkarakter dan terkenal baik didalam maupun diluar kabupaten. Fakultas ini berkomitmen untuk mengembangkan bakat ekonomi dan manajemen dengan daya saing dan visi global, memberikan siswa layanan pendidikan yang inovatif dan pragmatis yang berkaitan erat dengan persiapan karir. Di tahun 2019 program sarjana dari fakultas kami terpilih menjadi fakultas acuan untuk rencana pembinaan dan konstruksi profesional sarjana tingkat nasional oleh Kementerian Pendidikan.

Saat ini, fakultas kami menjalankan kegiatan belajar mengajar di dua lokasi kampus GXNU yaitu kampus Yanshan dan Yucai, memberikan layanan pendidikan pada tingkat sarjana dan pascasarjana (akademik dan profesional) manajemen ekonomi. Fakultas ini terdiri dari jurusan Ekonomi, Manajemen, Akutansi dan Keuangan. Lebih dari 50% tenaga pengajar dan staf memiliki gelar doktor dan lebih dari setengahnya memiliki gelar associate professor atau lebih tinggi lagi.

Fakultas kami memiliki Institut Penelitian Pembangunan Hijau, Pusat Pendidikan dan Pelatihan Administrasi Bisnis, Pusat Penelitian Ilmu Manajemen, Pusat Penelitian WTO dan lembaga penelitian ilmiah lainnya, serta lembaga layanan sosial seperti pusat diagnosis dan konsultasi perusahaan, pusat promosi ekonomi swasta dll.

Slot Pendaftaran dan Durasi Program

36 Mahasiswa Internasional Full Time
Lamanya Program: 4 Tahun (atau 3-6Tahun)

Semester

Program studi dimulai pada bulan September 2022

Profil Program

Sesuai dengan moto Universitas dan Fakultas Ekonomi dan Manajemen yang berbunyi "Menghormati guru, berdedikasi dalam dunia pekerjaan untuk dapat melayani masyarakat" serta semangat fakultas yang berbunyi "Demokrasi ilmiah, pembelajaran mendalam serta praktik dan inovatif". Mengacu pada "kesetiaan, kebijaksanaan, ketekunan, profesionalisme" sebagai konsep bakat manajemen bisnis, berkomitmen untuk mengembangkan bakat yang memenuhi kebutuhan zaman di era baru ini dan sesuai dengan kerangka strategi pembangunan "One Belt One Road". Kerangka keseluruhan strategi pembangunan ini bertujuan untuk memperluas jaringan internasional yang luas, berbasis pengetahuan dan kemampuan yang tinggi untuk dapat memperluas jaringan "China - ASEAN" di pasar bilateral dan multilateral.

Materi Pembelajaran

Fitur Inti	Menu Utama		
BScBA Mata Kuliah Umum,	Pendidikan bahasa mandarin ditentukan oleh Fakultas Internasional		
BScBA Mata Kuliah Dasar	Hukum Bisnis Internasional / Kondisi Hukum Bahasa Bisnis Inggris / Etika Bisnis ASEAN Pengantar Analisis Bisnis	Prinsip Ekonomi Matematika Tingkat Lanjut Akutansi Keuangan	terbagi 6 materi
BScBA Mata Kuliah Inti	Sistem Informasi Manajemen Prilaku Organisasi Visualisasi Data, Analisa Kuantitatif Manajemen Proyek Komunikasi Manajemen	Manajemen Sumberdaya Manusia Keuangan Perusahaan Pemasaran Internasional Manajemen Operasi Manajemen Strategis	terbagi 10 materi
BScBA Mata Kuliah Pilihan Terdapat 16 materi pilihan	Ekonomi Makro dan Pengambilan Keputusan Publik Kepemimpinan dan Kewirausahaan Lingkungan Bisnis ASEAN Manajemen Lintas Budaya China - ASEAN Analisis Praktik Bisnis Keluarga China - ASEAN Logistik dan Manajemen Rantai Pasokan Keuangan Internasional Operasi Manajemen Modal Akutansi Manajemen Desain dan Inovasi Model Bisnis China - ASEAN Manajemen Inovasi dan Kewirausahaan Transformasi Strategis dan Inovasi Manajemen Perusahaan China Mekanisme dan Optimalisasi Oprasional Badan Usaha Swasta	Manajemen, tim dan komunikasi Manajemen Khusus China - ASEAN Bisnis Internasional Melakukan Bisnis di China / ASEAN Manajemen Bisnis Keluarga Pemasaran E-Commerce Teknologi Keuangan Investasi dan Manajemen Resiko Perencanaan Pajak Perusahaan Manajemen dan Kebijakan Keuangan Manajemen Sumber Daya Manusia	



Fitur Inti	Menu Utama
BScBA Mata Kuliah Praktik Pilihan 4-6 materi	Studi Kasus Manajemen China - ASEAN (Wajib) Pelatihan Kemampuan Analisis Bisnis (Wajib) Pengembangan Kualitas Komunikasi Lintas Budaya (Wajib) Pelatihan Penelitian Lapangan Perusahaan (Wajib) Pelatihan Komprehensif Simulasi Manajemen Perusahaan (Wajib) Inovasi dan Praktik Kewirausahaan (Wajib) Pelatihan Pengembangan Kualitas Manajemen Auditorium Ternama Pelatihan Simulasi Keuangan Kompetisi Disiplin Administrasi Bisnis
BScBA Skripsi Kelulusan	

Syarat Pendaftaran

- Telah lulus SMA dan sudah berumur min. 18 tahun (sebelum tanggal 31 Agustus 2022);
- Tidak diwajibkan memiliki kemampuan dalam bahasa mandarin;
- Bukan warga negara China dan memiliki paspor umum yang masih berlaku;
- Sehat jasmani dan rohani, datang ke China menggunakan visa studi dan telah lulus cek kesehatan sesuai standar pemerintah China, berjanji untuk dapat hidup dan belajar secara sungguh - sungguh;
- Tidak memiliki catatan kriminal, dapat menaati peraturan hukum pemerintah Tiongkok yang berlaku, berperilaku baik kepada masyarakat sekitar.

Batas Akhir Pendaftaran (MEINGIKUTI WAKTU BEIJING)

Pendaftaran ditutup pada tanggal 31 Juli 2022

Cara Mendaftar

1. Pendaftaran dapat di lakukan secara online di <http://gxnu.liuguanbao.com/Account/Login/>
2. Cara mendaftar via e-mail: dokumen pendaftaran dikirimkan ke admissn@gxnu.edu.cn dalam bentuk .pdf dan diberi nama "Nama lengkap + 2022 工商管理专业本科生"

Proses Penerimaan

Bagi calon mahasiswa yang memenuhi semua persyaratan serta telah lulus ujian masuk dan dokumen permohonannya telah disetujui, pihak universitas akan mengirimkan form JW202 beserta LoA kepada pemohon. Waktu permohonan dokumen beserta pengiriman dokumen dibutuhkan waktu sekitar 4-5 minggu.

Dokumen yang dibutuhkan

- 1 Formulir Pendaftaran Guangxi Normal University;
- 2 Paspor;
- 3 SKCK (Surat kelakuan baik dari kepolisian setempat);
- 4 Hasil Tes kesehatan;
- 5 Ijazah terakhir beserta transcript nilai asli maupun yang sudah dilegalisir (bahasa inggris).

Rincian Biaya

JENIS BIAYA	NOMINAL RMB	CATATAN
Kuliah	14.000 RMB / Tahun	-
Asrama	3.750 RMB / Tahun	1 Kamar bertiga
Asuransi	800 RMB / Tahun	-
Tes Kesehatan	300 RMB (1x)	-
Visa	400 RMB / Tahun	-

[Kebijakan Beasiswa]

Bagi yang memenuhi persyaratan beasiswa persiden GXNU, dapat mendaftarkan diri untuk Beasiswa tersebut. Info lebih lanjut silahkan hubungi contact person kami.

Kontak Kami

Alamat : Room 214, International Education Center Building 2, Guangxi Normal University No.15 Yucai Rd. Guilin, Guangxi, China (541004)
Penerima : Mr. Zhang / Ms. Xie
Telp. : +86-773-5821163
E-mail : admissn@mailbox.gxnu.edu.cn

NB: Semua dokumen discan dalam format .pdf lalu dikirimkan ke email GXNU, tidak perlu dikirimkan ke alamat kantor GXNU.

